
  
DISCOURS DE CLOTURE

  
Eh bien voilà ..nous voici au terme de ce week-end, et nous allons tous 
ensemble clôturer ce championnat de France.   

Quelques personnes ne peuvent pas nous faire le plaisir de leur présence ce soir 
et ont sollicité notre compréhension. 
Je vous demande donc d excuser : 
Monsieur Didier MIGAUD, Président de la METRO,  
Monsieur Michel DESTOT, Maire de Grenoble 
Monsieur Renzo SULLI, Maire d Echirolles, 
Monsieur Didier RAMBAUD, chargé des sports au conseil général de l Isère.    

Après ces deux belles journées de compétition, je voudrais faire le point avec 
vous tous sur la compétition qui s est jouée avant vendredi pendant les quelques 
mois qui ont précédé ce championnat de France.   

Je ne vais pas vous raconter la genèse d une telle entreprise, je sais que vous 
deviendriez moins attentifs au bout de deux minutes ! Non, ce que je souhaite 
c est vous montrer qu au travers de nombreuses bonnes volontés, nous avons pu 
mettre en place un projet qui, au départ, nous avait semblé irréalisable !   

Alors, puisque, nous avons, nous aussi, réussi une belle performance d équipe, 
je tenais à saluer chacun des intervenants qui ont uvré dans ce sens.  

Au départ, notre ambition première était de dynamiser notre club en le faisant 
davantage connaître auprès du public, et des personnes handicapées susceptibles 
de nous rejoindre.   

Si nous avons pu réaliser ce championnat,  c est tout d abord grâce à deux 
personnes :  
Monsieur Michel BAFFERT, élu aux sports de la ville de Seyssins, vice-
Président du Syndicat Intercommunal, dont dépend ce complexe sportif, 
Et Monsieur Alain PILAUD, maire-adjoint pour le sport à la ville de 
GRENOBLE, qui a demandé à sa ville  de prendre en charge les frais 
d occultation qui étaient nécessaires. 
Ces deux élus que nous avons rencontrés ont été enthousiasmés par notre projet 
et l ont porté avec nous à bout de bras.   



  
Je remercie la commune d Echirolles, commune à laquelle appartient notre club, 
et plus particulièrement Elisabeth LEGRAND notre élue aux sports, qui nous a 
soutenus malgré l impossibilité de nous accueillir pour ces journées de 
championnat dans ces locaux.  

Et enfin, je remercie Monsieur Claude BERTRAND, conseiller général à 
Echirolles, également Président du Syndicat Mixte des Transports en Commun, 
qui nous a énormément soutenus dans toutes nos actions et nos décisions. Nous 
lui en sommes très reconnaissants. Sa Secrétaire,  Sylvie COLLET-LEGOF,  qui 
est avec nous ce soir, s est elle-même beaucoup impliquée.  

Toute l équipe du Syndicat intercommunal,  a pu répondre aux exigences de 
notre cahier des charges et nous la remercions vivement de son chaleureux 
accueil, je pense tout particulièrement à Mesdames Christelle POLENTINI, 
Elisabeth BERARD,  et Monique PERRET, également aux quatre gardiens de ce 
complexe.  
Nous avons été accueillis et entourés comme si nous étions une association 
locale.    

Et notre considération est toute aussi grande envers Madame Marie-France 
PIOTAIX de la ville de Grenoble, pour son intense collaboration, et ses précieux 
conseils.  

Rien n aurait pu être possible non plus,  sans l appui de la Direction de la 
Jeunesse et des Sports de Grenoble.   

Je ne vous remercierais jamais assez, Mesdames, Messieurs, d avoir été de 
véritables magiciens intercommunaux qui ont fait disparaître en un clin d il les 
difficultés que nous rencontrions !   

Merci également à Jacky SIMON, juge-arbitre, que beaucoup d entre vous 
connaissent, qui a tout fait afin que cette rencontre se déroule dans les meilleures 
conditions possibles.  

Et puis, toujours fidèles à nos côtés, La Ligue Rhône-Alpes Handisport, 
représentée par son Président Christian NICOLAS, ainsi que le Comité 
Handisport de l Isère et son Président René MISTRAL.     



  
De nombreux autres partenaires nous ont fait confiance et nous ont permis 
d avoir les moyens financiers nécessaires pour vous offrir à tous une prestation 
de qualité. Je remercie donc tout particulièrement :  

APICIL représentée ici par Mireille SALIBA 
EDF, représenté par Brigitte THOUREAU 
L entreprise CEIGEI,  
L association EMMAUS GRENOBLE, et son Président Helmut BAUER 
La SOCIETE GENERALE, représentée par Julien PERRE, 
BULL représenté ici par  son Directeur d Echirolles, Monsieur Patrice 
GUILLEMET,  
LA METRO,  représentée  par Monsieur Michel BAFFERT, qui  en est le vice-
président,  qui est également le vice-président du SIRD et, parce qu il ne dort 
pas la nuit, qui est également maire-adjoint aux Sport de la ville de Seyssins !  
DECATHLON ECHIROLLES représenté par Armel GOUBET, responsable des 
sports raquettes, 
PARU-VENDU dont le Directeur de Grenoble est Stéphane DUMOULIN 
PROTEOR, représenté par Monsieur Vincent DEGAS,  

Et bien d autres  partenaires qui ne sont pas présents ce soir mais qui ont 
largement contribué à ces championnats.    

Et puis il y a toutes ces personnes,  qui ont uvré avec discrétion et 
bienveillance pour vous faire des crêpes,  tenir le bar, Préparer et servir les 
repas, vous préparer les toasts pour l apéritif, s occuper des transports, ramasser 
les balles,  TOUS ont fait  en sorte, afin que l organisation de ce championnat  
soit le mieux possible. Vraiment, je remercie chaleureusement tous les 
bénévoles qui sont présents depuis vendredi matin et qui seront encore là lundi 
et mardi.     

Je remercie, bien entendu, tous les athlètes qui ont brillé sous les lumières. Ils 
nous ont offert un spectacle extraordinaire.  
Voilà, vous connaissez maintenant tous,  les athlètes de l ombre qui ont permis 
tous ensemble un exploit : celui de vous faire vibrer pendant ces journées au 
championnat de tennis de table Handisport.    

Nous espérons que vous aurez découvert la passion que peut susciter notre sport, 
le plaisir et l incroyable ouverture que peut procurer Handisport. 



   
Handisport est un lieu de rencontres avec les autres entre handicapés et valides, 
mais également avec soi-même.   

Que l on soit champion ou pas, je voudrais associer à cet hommage tous les 
athlètes qui ont participé car ils nous ont montré combien il est important, quel 
que soit notre niveau, de toujours essayer de nous dépasser. C est ce que nous 
demande la vie. A chacun sa montagne, mais il nous faut la gravir.   

La mixité étant le garant de la réussite de cette organisation, vous avez compris, 
je l espère, qu elle doit être présente dans la vie de tous les jours car toutes nos 
montagnes font partie du même paysage.     

Que vous dire de plus Notre club est très très heureux de vous avoir tous 
reçus.  

Continuons donc à nous donner du rêve pour que chacun puisse se fixer un 
objectif !  

Car comme le dit Bernard Werber  
Il est des moments, où les rêves les plus fous, semblent réalisables à condition 
d oser les tenter.   

Merci à tous de votre attention et de votre participation !       


